

Pala, martillo y libro

Señor director:

En medio de la crisis educativa que vivimos, nos preguntamos ¿por qué no agregar un valor extra a los próximos trabajos voluntarios de invierno? Somos miles de jóvenes dispuestos a desplegarlos en diferentes territorios para ayudar a los sectores

más vulnerables del país durante nuestras próximas vacaciones.

Entendemos que las brechas de desarrollo y aprendizaje que existen entre preescolares son una responsabilidad compartida y que no excluyen a nadie: autoridades, colegios, niños, familias y también quienes podamos aportar con nuestro tiempo y trabajo, aunque sea por algunos días.

“Pala, martillo y libro” es la consigna que nos mueve. Somos voluntarios de colegios y universidades que sumaremos a nuestro trabajo la metodología del programa Leer es Poderoso de Fundación Familias Primero, para fomentar el desarrollo lector y aportar al desafío educacional que enfrenta el país.

Magdalena Ovalle

Leer Es Poderoso

Martín Mondaca

Colegio del Verbo Divino